
 

 

REQUERIMENTO Nº 975/09 
De Providências 

 

“Quanto à possibilidade de 
melhorias na sinalização da Rua 
João Eduardo Mac-Knight, 
colocando faixa central para divisão 
de vias, no Bairro Nova Conquista”. 

Considerando-se que, este vereador foi procurado por 
diversos munícipes, solicitando providências quanto à possibilidade de 
melhorias na sinalização da Rua João Eduardo Mac-Knight colocando 
faixa central para divisão de vias, no bairro Nova Conquista, 

 
Considerando-se que, com a faixa central, os motoristas 

evitariam a entrada na mão contrária de direção, e 
 
Considerando-se que, existem muitas reclamações quanto 

à má sinalização do local, e trata-se de uma rua de mão dupla de 
direção e com grande fluxo de veículos, 

 
 
REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, depois de ouvido 

o Plenário, oficiar ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe 
providências junto ao setor competente, quanto à possibilidade de 
melhorias na sinalização da Rua João Eduardo Mac-Knight, colocando 
faixa central para divisão de vias, no Bairro Nova Conquista. 

 
                                     

         Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 23 de abril de 2009. 
 
 
 
 

José Luis Fornasari 
“Joi Fornasari” 

-Vereador- 
 


